



Violencia por narcotráfico debería preocuparnos: Marcela Guerra

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional que debe preocupar a México y a la región de América Latina. “Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”, explicó la diputada del Partido Revolucionario Institucional.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/violencia-por-narcotrafico-deberia-preocuparnos-marcela-guerra-ED10751126>